

Oficial del Estado» del 13) y Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 12 de enero de 1961.—P. D., T. Fernández-Miranda.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

*ORDEN de 20 de enero de 1961 por la que se fija la distribución en tercios del Escalafón de Profesores de Término de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos.*

Ilmo. Sr.: En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado a) del número 3.º del artículo 1.º de la Orden ministerial de 8 de julio de 1952, por la que se dictan normas para aplicación del Decreto de 21 de diciembre de 1951, referente a la designación de Tribunales para oposiciones a plazas de Profesores, Maestros y Ayudantes de Taller de Escuelas de Artes y Oficios.

Este Ministerio ha resuelto hacer pública la división de tercios del Escalafón de Profesores de Término de los indicados Centros, con efectos de 1 de los corrientes:

Primer tercio.—Comprende desde el número 1 del Escalafón publicado en el «Boletín Oficial» del Ministerio de 3 de mayo de 1954, don Francisco Alonso Viso, de la Escuela de Madrid, hasta don Rafael Barros Merino, de la Escuela de La Coruña, y número 53 del citado Escalafón.

Segundo tercio.—Se inicia con don Pablo Martín del Castillo, número 54 del mismo Escalafón y afecto a la Escuela de Jaén, terminando en don José Zornoza Bernabéu, de la Escuela de Ibiza y número 106 del referido Escalafón.

Tercer tercio.—Empieza en don Antonio García Morales, número 107 del Escalafón y afecto a la Escuela de Barcelona, hasta don Enrique Tormo Freixés, de la Escuela de Barcelona y número 159 del Escalafón, que no figuraba en el publicado en el «Boletín Oficial» del Ministerio de 3 de mayo de 1954, citado.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 20 de enero de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

*ORDEN de 24 de enero de 1961 por la que se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Derecho Penal», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago.*

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Santiago, Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 18.600 pesetas y adscrita a la enseñanza de «Derecho Penal».

Segundo.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años, y podrá ser prorrogado por otro periodo de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias, conforme a la citada Ley.

Tercero.—Para poder tomar parte en este concurso-oposición será condición necesaria el que los aspirantes posean el grado de Doctor en la Facultad correspondiente, de acuerdo con lo prevenido en el artículo 4.º de la Orden ministerial de 4 de julio de 1951 («Boletín Oficial del Estado» del 10).

Cuarto.—El plazo de convocatoria será el de treinta días, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado» debiendo ajustarse el concurso-oposición a lo dispuesto en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 19), Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín

Oficial del Estado» del 13) y Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 24 de enero de 1961.—P. D., T. Fernández-Miranda.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se nombra el Tribunal para el concurso-oposición a una plaza de Celadora en el Grupo escolar «Isabel la Católica», de Madrid.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo preceptuado en la Resolución de fecha 13 de julio último, en virtud de la cual se convoca concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Celadora en el Grupo escolar de niños «Isabel la Católica», de Madrid,

Esta Subsecretaría ha tenido a bien nombrar el Tribunal que juzgará los ejercicios de dicho concurso-oposición, debiendo quedar integrado del modo siguiente:

Presidente: Don David Andrés Cristóbal, Maestro del Grupo escolar.

Vocales: Don José Calvo Conde, Maestro del Centro, y don Carlos Martínez Enríquez, Jefe de Administración de segunda clase del Cuerpo Técnico-administrativo del Departamento, que actuará de Secretario.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1961.—El Subsecretario, J. Maldonado.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor del Departamento.

*RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se nombra el Tribunal para el concurso-oposición a la plaza de Portera de la Escuela del Magisterio «Nuestra Señora de Aránzazu», de Guipúzcoa.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo preceptuado en la Resolución de fecha 1 de septiembre último, en virtud de la cual se convoca concurso-oposición para la provisión de una plaza de Portera en la Escuela del Magisterio «Nuestra Señora de Aránzazu» (Maestras) de Guipúzcoa,

Esta Subsecretaría ha tenido a bien nombrar el Tribunal que juzgará los ejercicios del concurso-oposición, debiendo quedar integrado del modo siguiente:

Presidente, doña Teresa Tuduri Sánchez, Directora y Profesora numeraria de la Escuela.

Vocales: Doña Carmen Galdós Letamendía, Profesora numeraria del Centro, y doña Francisca Múgica Iturriza, Jefe de Administración de primera clase del Cuerpo Técnico-administrativo del Departamento, que actuará de Secretario.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1961.—El Subsecretario, J. Maldonado.

Ilmo. Sr. Oficial Mayor del Departamento.

*RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas por la que se nombran los Tribunales de los concursos-oposiciones a plazas de Profesores auxiliares de la Escuela Central de Idiomas.*

De acuerdo con el apartado cuarto de la Orden de convocatoria del concurso-oposición a varias plazas de Profesores auxiliares de la Escuela Central de Idiomas, de fecha 25 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre siguiente), y vista la propuesta formulada por la Dirección del Centro,

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar los Tribunales que han de juzgar los respectivos concursos-oposiciones a las citadas plazas:

**Español para extranjeros:**

Presidente: Don Fausto Copeiro del Villar y Velasco.  
 Suplente: Don José Antonio Fontanilla Barcia.  
 Vocales: Don Manuel Díaz Garrido y don Antonio Contreras Berrojo.  
 Suplentes: Doña María Dolores Ruiz Victoria y doña Carmen Mosquera Guedón.  
 Todos ellos Profesores de la Escuela Central de Idiomas.

**Arabe:**

Presidente: Don Carmelo Bolullo Meta, Profesor numerario de la Escuela Central de Idiomas.  
 Vocales: Don Antonio Iglesias Seisdedos, Profesor de la Escuela de Comercio de Madrid, y don José García Martí, Intérprete mayor de primera con ascenso de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas.

**Inglés:**

Presidente: Don Francisco Javier Tapia Cervantes, Profesor numerario de la Escuela Central de Idiomas.  
 Suplente: Don Guillermo Perrín Thomé, Profesor jubilado del Centro.  
 Vocales: Don Carlos Cerquella Ramírez y doña Mercedes Alvarez Lovell.  
 Suplentes: Doña María Monge Guillén y doña Natalia López Romero.  
 Todos ellos Profesores de la Escuela Central de Idiomas.

**Francés:**

Presidente: Don José Antonio Fontanilla García.  
 Suplente: Doña María Teresa Ferrer Noguel.  
 Vocales: Doña María Dolores Ruiz Victoria y doña María Dolores Díaz de Freijó.  
 Suplentes: Doña Gloria Olano Bombal y doña Victorina Siegfried Heredia.  
 Todos ellos Profesores de la Escuela Central de Idiomas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
 Dios guarde a V. S. muchos años.  
 Madrid, 8 de febrero de 1961.—El Director general, G. Millán.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas de Comercio y otras Enseñanzas Especiales.

• • •

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Estadística Matemática y Cálculo de probabilidades» (Matemáticas especiales primero y segundo) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.**

Vacante la cátedra de «Matemáticas especiales primero y segundo» en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión, en propiedad, a concurso previo de traslado, con el nombre de «Estadística Matemática y Cálculo de probabilidades» (para desempeñar la citada de Matemáticas especiales primero y segundo), que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio o excedentes y los que hayan sido titulares de la misma disciplina por oposición y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
 Dios guarde a V. S. muchos años.  
 Madrid, 30 de diciembre de 1960.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Metafísica (Ontología y Teodicea)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia.**

Visto el recurso interpuesto al amparo de lo dispuesto en el artículo 7.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 por don Sergio Rabade Romeo contra la Resolución de esta Dirección General de 9 de diciembre de 1960, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 4 de enero de 1961, por la que se le declaró excluido de las oposiciones anunciadas para la provisión, en propiedad, de la cátedra de «Metafísica (Ontología y Teodicea)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, convocadas por Orden ministerial de 27 de noviembre de 1958 («Boletín Oficial del Estado» de 5 y 8 de enero de 1959).

Teniendo en cuenta que los motivos alegados por el interesado justifican fundadamente su derecho a tomar parte en los ejercicios de las mencionadas oposiciones, y que al interponer éste han quedado subsanados los defectos observados al formular su solicitud de concurrir a las mismas que, en principio, fueron causa de su exclusión.

Esta Dirección General, estimando el recurso de referencia, ha resuelto declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores:

Don Francisco Canals Vidal.  
 Don Francisco Guill Blanes.  
 Don Oswaldo Market García.  
 Don Ricardo Marín Ibáñez.  
 Don Enrique de Antón Cuadrado; y  
 Don Sergio Rabade Romeo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.  
 Dios guarde a V. S. muchos años.  
 Madrid, 13 de enero de 1961.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

• • •

**RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Filosofía y Letras.**

Relación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 14 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre), para proveer la plaza vacante de Profesor adjunto de esta Universidad adscrita a «Historia, Paleografía y Geografía» en la Facultad de Filosofía y Letras.

Aspirantes:

Doña Manuela Marrero Rodríguez.

No ha resultado ningún aspirante excluido.

La Laguna, 11 de enero de 1961.—El Secretario general, E. A. Villaverde Moris.—Visto bueno, el Rector, A. Navarro.

• • •

**RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se hace público la constitución de los Tribunales que han de juzgar los concursos-oposición convocados para proveer las plazas de Profesores adjuntos que se citan, vacantes en la Facultad de Ciencias.**

Con esta fecha, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta de los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición para proveer varias plazas de Profesores adjuntos vacantes en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, convocados por Ordenes ministeriales de 11 de junio y 17 de agosto últimos, elevada por el Ilmo. Sr. Decano de la expresada Facultad en la siguiente forma:

«Química orgánica»:

Presidente: Don Francisco García González.  
 Vocal: Don Francisco González García.  
 Secretario: Don Francisco Pino Pérez.